

El jefe del equipo negociador del Gobierno en los diálogos de paz, Humberto de la Calle, anunció que se fortalecerá el equipo del gobierno en los diálogos de paz, de cara a la recta final del proceso de paz.

Antes de su viaje a La Habana, De la Calle aseguró que por orden del presidente Juan Manuel Santos varios ministros estarán trabajando en La Habana en diferentes comisiones.

“Para ello contaremos con el apoyo del ministro del Interior, Juan Fernando Cristo; del Consejero para el postconflicto, Rafael Pardo, del director de la Agencia Colombia para la Reintegración -ACR-, Joshua Mitrotti, y de la canciller”, explicó. ([Lea también: Amnistía y participación política, temas que impulsará MinInterior en Cuba](#))

De acuerdo con De la Calle, “*las comisiones contarán con los lineamientos del presidente y yo mismo como jefe de la Delegación coordinaré el trabajo que en ellas se lleve a cabo*”.

Finalmente, el jefe del equipo negociador aseguró que aún hay puntos por acordar como la participación en política de las Farc y su reincorporación a la vida civil.

Si gana el ‘NO’ en el plebiscito, no hay espacio para reabrir negociaciones

Humberto de la Calle también le respondió al uribismo y aseguró que de ganar el ‘NO’ en el plebiscito para la paz, no habrá espacio para reabrir los acuerdos con las Farc.

Aunque el Centro Democrático había manifestado que la votación por el ‘NO’ en el plebiscito es para que el Gobierno vuelve a “renegociar” los acuerdos, De la Calle aseguró que Colombia ganaría muy poco, ya que no hay espacio para ello. ([Lea también: Si gana el ‘NO’ en el plebiscito el Gobierno podrá seguir negociando](#))

“*No hay espacio para reabrir las negociaciones. Creo que en el plebiscito debemos tomar una decisión. Pensar que se pueden renegociar algunos puntos sería un tremendo error*”, dijo Humberto de la Calle.

A pesar de que la Corte Constitucional en su texto final sobre el plebiscito también establece que el Gobierno podrá volver a negociar los acuerdos de paz en caso de que los colombianos no aprueben los acuerdos, el jefe del equipo negociador dijo que esta es una oportunidad que los colombianos no pueden dejar pasar.

Equipo negociador del Gobierno se reforzará, de cara a la recta final

“La frustración frente a lo logrado, si no damos ese paso, y frente a las potencialidades de esta oportunidad de terminar el conflicto, creo que significaría un enorme retroceso en la construcción de una ciudadanía deseosa de impulsar el futuro, la transformación. Sería un giro al pasado. No quiero imaginarme la enorme decepción nacional”, aseveró De la Calle.

<http://www.rcnradio.com/nacional/equipo-negociador-del-gobierno-se-reforzara-de-cara-a-la-recta-final/>